

d'arcs de triomphe et de trophées d'armes, présentait un coup d'œil imposant.

Mais le troisième jour après leur arrivée, ce fut une fête plus brillante et plus touchante encore ; car ce jour-là Adelbert fit célébrer dans la chapelle du château un TE DEUM solennel, auquel assistèrent en foule non seulement les vassaux, mais aussi un grand nombre de chevaliers ses voisins et ses amis. Le bon père Benno ne put résister aux instances de la noble famille qu'il avait rendue au bonheur, et qui le pria de passer quelque temps au château de Haute-Roche. Mais à l'expiration de ce terme il se sépara de ses amis, qui versèrent d'abondantes larmes, et retourna à son ermitage.

Adelbert et Théolinde vécurent longtemps encore près d'Adelina, leur fille chérie ; elle épousa un chevalier aussi vertueux que riche et puissant, auquel le fief de Haute-Roche fut concédé. Adelina ferma les yeux à ses parents, qui ne passèrent à l'éternel repos que dans un âge très avancé. Elle-même, après une union longue et très heureuse, survécut encore à son époux ; elle eut une nombreuse postérité, et vit ainsi s'accomplir en sa personne la promesse que Dieu a jointe à son quatrième commandement :

HONORE TON PÈRE ET TA MÈRE,  
ET TU VIVRAS LONGTEM PS  
ET TU PROSPÉRERAS SUR LA TERRE.